
 

戸田市薬剤師会 議事録       
 

日 時 平成２９年２月２１日 

１３：００～１５：００ 

 

出席者 

染川会長、武長副会長、野口副

会長、佐貫理事、相良理事、小

沢理事、伊藤理事、成塚理事、

芹澤理事、金成、中川、菅、鎌

田、鬼塚、山本、石橋、小山田、

篭宮、宮下、宮下、三島木、曳

地、薬学生 1 名 

場 所 戸田市文化会館３０２会議室 

 

議 題 
1. 会長・副会長挨拶 

2. 各理事・委員長報告 

3. 研修・会議等報告 

4. 各委員会について 

5. その他 

会議内容 
1.会長・副会長挨拶 
染川会長 

  各理事をトップとして小委員会を作ることで組織として動けるようにした。 
  全員参加型の組織としてやっていく。 
  今後は社団法人化を目指す。 
武長副会長 

  学校薬剤師の募集 3～4 名の学校薬剤師募集を行っている。 
  3/9 13 時から「すし源」で会議 
野口副会長 

  委員会中心で行っていく。 
2.各理事・委員長報告 
 相良学術研修委員長より 
  1/24 さとう内科ファミリークリニック 佐藤 理人先生の講演会が行われた。 
  次回は６月、次次回は１１月あたりに行う予定 
 佐貫薬学性実務実習委員長より 
  埼玉エリアに編成があり、現在はポラリス薬局がエリア長を行っている。 
  29 年度は 1 期 2 期 3 期通常の時期 
  30 年度は 3 期が 11/5～1/27 までで、正月休みが 1 週間ある。 
  31 年度は 2 月の中旬から始める。 
 成塚広報委員長より 
  戸田市薬剤師会ホームページ（HP）作成⇒3/1 にアップロード 
  会員専用ページはパスワードをメールで後日配布 

記録日 H29.2.21 
記録者 鎌田 



薬局名・住所・電話番号・FAX 番号・HP アドレス載せたので各自確認。 
目的は情報の共有⇒議事録・研修の案内など載せる予定 

 伊藤総務委員長より 
  主に総務委員会ではデータ(薬剤師会の入退会の書類管理など)の管理を行っている 
  最初は議事録をメールで配布。今後は HP に移行予定。 
3.研修・会議等報告 
 染川会長より 
  ○9/15 地域薬剤師会法人化説明会 
   社団法人化に向けての研修会。首都圏では進んでいるが、埼玉では遅れている。 
   社団法人化のメリット 
    行政と法人契約できる。 
    社団法人化すれば予算が下りる。 
   社団法人化のデメリット 
    登記するのでお金がかかる。 
    透明性でないといけないため収支報告が必要 
  ○10/2 災害支援研修会 
   1 日かけて災害に関することを研修 
  ○1/26 地域薬剤師会代表者会議 
   介護関係への残薬の取り組みについて 
  ○2/9 戸田市国民保険運営協議会 
   戸田市は国から助成金をもらっていないため財政が厳しい。 
   ジェネリック推進してほしい 
 野口副会長より 
  ○9/29 医療介護ネットワーク会議 
   介護と医療系との連携⇒現在はスマホやタブレッドを使用し患者との連携を図る 
 武長副会長より 
  ○戸田市健康福祉まつり 
   薬剤師 22 名参加 お薬相談 28 件 
 佐貫先生より 
  ○実務実習指導薬剤師のためのアドバンスワークショップ 
   学習成果があって、パフォーマンスが出来ているか自己評価する。 
   指導薬剤師は学習環境を整えていくことが重要 
4.各委員会について 
 広報委員会：戸田市薬剤師会発展のために HP 作成・更新、行政への声掛け 
 学術研修委員会：個々の薬剤師の知識向上 
 会議運営委員会：会議の部屋取り・司会・議事録作成 
 学校薬剤師委員会：市から委嘱。薬物乱用防止などについて 
 三師会実行委員会：医師・歯科医師・薬剤師の 3 団体での企画 
 薬学性実務実習委員会：学生の受け入れ 
 保険薬局委員会：保険においての法的解釈・薬薬連携 
 在宅委員会：行政との連絡窓口 
 総務委員会：名簿・資料の管理。全ての委員会のサポート 
 



5.その他 
 ○今回の資料訂正⇒１ページ目の「委嘱事業等について」の項目 
  介護認定審査会委員 早水・染川・野口・武長 ⇒ 芹澤・成塚・野口・武長 
  戸田市国民健康保険運営協議会委員 八木橋 ⇒ 染川 
 
 
 

決定事項 
3/1 戸田市薬剤師会の HP 開設 

次回全体会 6/20(火) 13：00～15：00 

 

 

検討事項 
戸田市薬剤師会の社団法人化 
学校薬剤師を 3～4 名募集 
議事録・研修会の案内を HP へアップロード 
 
 
 


